



5/23(木)第1回学校運営委員会

〈話し合われた主な内容〉

○5校時目の授業参観の感想より

- 体育館での6年生音楽の授業で、音楽専門の先生のように指導法がすばらしかった。先生の声も子どもたちの声も美しく響いていた。保育園にも来ていただき指導してほしい。
- タブレットや電子黒板を活用し、にこにこしながら学習している姿がみられた。
- 天真爛漫で明るく素直な子どもたちの様子がみられ、よい雰囲気であった。
- 保育園から卒園した一年生が、静かに座って学習している姿をみることができ、大きく成長していることがわかった。

○学校運営に関わっての熟議

- フッ化物洗口について
今年度からが始まる予定である。学校でも家庭でも子どもの歯の健康についてよく考えていくことが大切である。
- 小中一貫教育や幼保こ小連携について
ふれあいコンサートにより、吹奏楽に興味をもったり、6年生の部活動体験により運動部に魅力を感じたりできるとてもよい活動である。
また、幼保こ小連携について、スタートカリキュラムにご意見をいただいたり、江別市一斉公開日の時に園児が見学にきたりと連携していきたい。
- 学校いじめ防止基本方針について
北海道と江別市のいじめ防止基本方針の改定にともない、本校でも令和5年12月に改定した。積極的な認知といじめ見逃しゼロに向け、組織的に対応していく。
- 今後の学校関係者評価の日程について確認した。